



Des nouvelles de Madagascar

Mesdames, Messieurs,

Un peu de soleil et de chaleur pour vos classes avec ces nouvelles de la première mission pour l'année scolaire 2022-2023.

Alain, bénévole Electriciens sans frontières est rentré de Miandrizarà à Madagascar.

Aidé de Michel, ils ont coordonné l'installation d'un accès à l'eau potable pour le village ainsi que le centre de santé et l'école. Grâce à la formidable mobilisation de l'ensemble de la communauté de Miandrizarà et alentours, cette mission fût un succès.

C'est donc la tête pleine de bons souvenirs qu'Alain partagera prochainement avec vous ses impressions à travers une vidéo et un carnet de route. Découvrez en avant-première les photos du making-off.

[Découvrir le making-off](#)

L'aventure du Défi ne s'arrête pas là ! Le compteur continue de défiler et **nous ne sommes qu'à 350 défis de l'enclenchement de la prochaine mission aux Comores.** L'accès aux soins de l'île d'Anjouan étant fortement perturbé par un réseau électrique vétuste, Electriciens sans frontières aura pour mission de rénover tout le système permettant ainsi aux 7 000 patients par an de bénéficier de tous les soins nécessaires à leur bien-être. Les travaux se feront avec l'aide d'un lycée technique de Mayotte.

Enfin, pour votre information, les inscriptions sont terminées pour cette année, **tous les kits ont été offerts et ce sont plus de 4 569 classes qui participent au Défi.** Merci à toutes et tous !

À très bientôt !

L'équipe du **Défi ecosystem**



Les défis préférés des classes

- 1**
comprendre  c'est protéger
- 2**
transformer  c'est protéger
- 3**
collecter  c'est protéger

Vous avez une question ?



N'hésitez pas à nous écrire en utilisant le formulaire de contact sur le site www.ledefi.eco

Si vous préférez le téléphone, vous pouvez nous joindre au **06 71 55 78 92** du lundi au vendredi de 8 h 30 à 17 h.